

15.09.2013 13:12

Samstag, 14. September, 20.00 Uhr - Residenzball im Schlosstheater



Residenzball im Rahmen der LM Standard
auch 2013 im Schlosstheater

Klicken Sie auf das Bild, um eine

Großansicht des Bildes zu erhalten.

Samstag, 14. September, 20.00 Uhr - Residenzball im Schlosstheater

Wie bereits mehrfach berichtet, findet der diesjährige Residenzball im Rahmen der Landesmeisterschaften der Standardtänze im Schlosstheater statt. Nach dem der Saarländische Tanzsportverband nunmehr die beiden Startklassen, die im Rahmen des Balls stattfinden sollen, bestätigt hat, wurde folgender Zeitplan für den

Residenzball erstellt.

Finale Nr. 1 - Senioren I S

Um 20.00 Uhr werden die Kinder des TSC Residenz mit flotter Musik den Vorsitzenden, Wolfgang Kiefer, zur Begrüßungsrede geleitet. Gegen 20.15 Uhr startet die erste Tanzrunde. Der Bürgermeister, Holger Schäfer und der TSC - Vorsitzende bitten ihre Gattinnen zum Eröffnungstanz. Für 20.35 Uhr ist dann das erste Finale der Landesmeisterschaften angesetzt: die Senioren I S - Klasse. Rolf und Iris Pernat vom TSC Melodie Saarlouis gehen als Titelverteidiger wieder als Favorit ins Rennen.

Finale Nr. 2 - Senioren III S

Ab 20.55 Uhr folgt dann die zweite Tanzrunde. Für 21.15 Uhr hat sich die neue Hip Hop - Formation des TSC Residenz Ottweiler - die »Jelly Bellies« - angekündigt. Die Kids brennen schon auf ihren 2. öffentlichen Auftritt nach dem grandiosen Start am Wingertsweiherfest. Die dritte Tanzrunde soll gegen 21.30 Uhr starten. Für 21.50 Uhr ist dann aus Ottweiler Perspektive das Highlight der LM angesetzt. Das 2. Finale im Rahmen des Residenzballs bestreiten die Senioren III S. Die Lokalmatadoren Josef und Silvia Voltz gehen hier als Vorjahressieger an den Start. Eine Titelverteidigung vor heimischen Publikum.... Die vierte Tanzrunde soll um 22.10 Uhr beginnen, bevor der erste Tag der Landesmeisterschaften um 22.30 Uhr mit der Siegerehrung der beiden Finalrunden beendet wird. Im Anschluss folgt die 5. Tanzrunde bis 23.10 Uhr. Dann wird der Trainer der »Jelly Bellies«, Christian Szanda, einen Soloauftritt aufs Parkett zaubern. Der Hip Hop Trainer des TSC war bereits bei mehreren Events siegreich. Von 23.30 Uhr bis 01.00 Uhr ist dann die letzte Tanzrunde des diesjährigen Residenzballes angesetzt.

Für Alle, die es nicht mitbekommen haben, sei noch einmal darauf hingewiesen, dass die St. Ingberter Formation »Happy House« durch die Tanzrunden führen wird. Zum Redaktionsschluss waren noch Karten vorrätig. Auch Kurzsenschlossene sollten den Weg ins Schlosstheater am Samstag noch riskieren.